

隅々までスッキリきれいに

志津南まちづくりセンター
ーは12月22日、16自主教室
と健康推進員、ボランティア
ー一斉コ

ア泉の皆さんの協力で館内
一斉清掃を実施しました。
コロナ禍で数年実施でき

火訓練を実施しました。用意した水消火器を使い、火元に見立てたコーンを標的に噴射を行いました。こう

した訓練の機会に、いつ起きるかわからない災害に備える心構えを新たにしたいものです。

「絆」12周年

料) を用意して、皆様の
越しをお待ちしています。
日頃はふれあいハウフ
「伴」をご支援、ご利用へ

パソコンの駅



皆で作る「思い出の写真展」

志津南まちづくりセンターは、「志津南アンサンブル」の協力を得て、次の要領で「思い出の写真展」を開催します。展示会場では、来ていた方にも「こんなエピソード」を語り合える場所として、また、それらをまとめて展示します。

この写真展をきっかけに、このまちを育んできた先人のパワーをいただき、人と人の繋がりの大切さや、これからの中づくりを改めて考え直す機会になればと思います。

いただけます。
学区の皆様に呼びかけ、開発当初など昔の写真をたくさん持ち寄っていただきました。同時に、皆で創つてきた活動のことや、移り住んだ当時の話も伺いました。

これからが面白い
志津南まちづくりセンター
ーは、「リタイア後の生き田
斐と仲間作り～これから
が面白い～」と題して、次
の要領でまちづくり研修を

志津南まちづくりセンターが建つて、27年目になりました。会議室の床の痛みも激しかったため、特にひどい部分の塗り替えや、穴の空いた部分の補修をしました。

志津南まちづくりセンター
ーは12月28日、センター大
会議室の床修理を実施しま
した。写真。

床もピカピカに

実施します。

した訓練の機会に、いつ起きるかわからない災害に備える心構えを新たにしたいのです。

「絆」12周年
ふれあいハウス「絆」は
今年、12周年を迎えます。
開所記念日の2月5日(月)
0時～6時まで、ざざわら

料)を用意して、皆様の七
越しありを待ちしております。

パソコンの駅
パソコンについての相談
△2月27日(火)、3月27
日(水) 13時～16時



これからが面白い

志津南まちづくりセンターは、「リタイア後の生き甲斐と仲間作り」これからが面白い」と題して、次の要領でまちづくり研修を行います。

例交換と「自分のため」の仲間作りの秘訣を聴く講演会を行います。

当日は渋川学区から評議員他の方々が来訪されます。

「泉」30余年の歩み



知りもしない新興住宅街に移り住んで間もない頃、若草第三集会所を拠点に活動をされていたボランティアの松本孝子さんに初めて出会いました。新しい町のために、人と人を結び繋がろうと、前向きな活動日々に刺激を受け、とても充実した日々でした。

当時、20人馬力で立ち上がり、つたグリーンヒルボランティアグループは高齢者施設などへのお出かけボランティアが主でした。平成7年、阪神淡路大震災が発生



を利用して県内は勿論、都近郊へも、歩行距離、階段など行程も考え、食事は椅子席でと、安全第一に計画を立て実施。長い間は失敗もありましたが、活動することも多くあり、何より1度の事故もなく「みんなで楽しいお出かけの機会」が持てたと思います。

長い年月続けてきた活動も、数年間にわたり世の中を一変させた厳しい突然の感染症にやむを得ず休会気をもみながら、また仲間たちと共に何か活動ができるればと願う日々です。